

---

# Kazakhstan/Azerbaïdjan : le rapport sur le crash de l'avion d'Azerbaijan Airlines sera publié dans quelques mois

## Description

Le vice-Premier ministre du Kazakhstan, Kanat Bozoumbayev, a annoncé que le rapport concernant le crash de l'avion d'Azerbaijan Airlines devrait être publié dans quelques mois.

Le 25 décembre 2024, un avion de la compagnie azerbaïdjanaise opérait une liaison entre Bakou et Grozny en Tchétchénie. Après avoir envoyé un signal de détresse au-dessus de la Caspienne depuis l'espace aérien russe, il avait été dérouté d'urgence vers l'aéroport d'Aktaou au Kazakhstan, à proximité duquel l'appareil s'est écrasé. Parmi les 67 personnes qu'il transportait, 38 ont trouvé la mort.

Le 26 décembre a été déclaré deuil national en Azerbaïdjan et le 28 décembre en Tchétchénie, date à laquelle Vladimir Poutine a appelé le président azerbaïdjanais Ilham Aliyev pour présenter ses condoléances et s'excuser formellement du crash survenu dans l'espace aérien russe. Le 30 décembre, l'Association internationale de transport aérien avait demandé une enquête approfondie, impartiale et transparente.

Si des procédures pénales ont été lancées en Azerbaïdjan, au Kazakhstan et en Russie, le rapport d'enquête n'a toujours pas été publié. K. Bozoumbayev a indiqué le 7 août 2025 que le ministère des Transports du Kazakhstan travaillait à la résolution de l'affaire, en collaboration avec des experts internationaux. *« L'analyse arrive à terme et les experts procèdent à la préparation du rapport final. Je pense que nous devons être patients. Le rapport final sera prêt dans quelques mois. [...] La seule question, je n'aimerais pas la politiser, est comment a-t-il été endommagé. Ces questions doivent être résolues par une analyse technique des explosifs. Celle-ci est conduite par les agences des forces de l'ordre. À ce que je sache, ils ont envoyé des demandes à d'autres pays où plusieurs types d'armes sont utilisés, avec les mêmes éléments de frappe qui ont été retrouvés dans le fuselage de l'avion crashé. De ce fait, la vérité est que, d'ici la fin de l'année, tous les éléments requis seront collectés »*, a-t-il déclaré.

**Sources :** [Kazinform](#), [AzerNews](#)

## date créée

13/08/2025

## Champs de Méta

**Auteur-article :** Nathan Hourcade